



UNIDOS X CDMX 2024

Taboada, elegido del PAN para ir por Frente Amplio

GENOVEVA ORTIZ /LA PRENSA
Y GLORIA LÓPEZ /EL SOL DE MÉXICO

Le vamos a ganar a quien nos ponga Morena, dice el precandidato albiazul para la Jefatura de Gobierno

El Partido Acción Nacional designó a Santiago Taboada como candidato del Frente Amplio PAN-PRI-PRD para competir por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

Al hacer uso de la palabra, Taboada manifestó su agradecimiento por el apoyo unánime y destacó que representa un gran compromiso y reconoció el acto de generosidad de las compañeras y compañeros de partido que declinaron a su favor.

"Es un momento crucial, de unidad y de fortaleza... estamos dando un paso al frente, porque las cosas no van bien en la ciudad, queremos recuperar lo que ha perdido la ciudad desde hace mucho tiempo, queremos recuperar la seguridad de las familias, las estancias infantiles, el transporte público de calidad, el Metro y asegurar que quienes se enfermen tengan hospitales y médicos que los atiendan", expresó Taboada.

"El Frente Amplio regresará a la ciudadanía la calidad de vida que no le ha podido dar el gobierno de Morena", destacó, al criticar que ahora haya más pobres, cuando decían "primero los pobres".

El anuncio fue en la alcaldía Coyoacán, horas después de que Morena eligiera a Clara Brugada como su abanderada para contender por el gobierno de la CDMX.

"Le vamos a ganar a quien nos ponga Morena, lo que nosotros hemos hecho es algo que ellos no han podido hacer en 23 años, y ella (Brugada) mucho menos, les vamos a demostrar por qué a la ciudad le urge un cambio", manifestó Taboada.

El precandidato fue arropado por líderes panistas como Margarita Zavala y Santiago Creel, así como diputadas loca-



El candidato electo, Santiago Taboada, fue arropado por líderes panistas /OMAR FLORES

les, federales y senadores panistas y miles de simpatizantes de las 16 alcaldías.

La alcaldesa con licencia de Álvaro Obregón, Lía Limón; la senadora Kenia López Rabadán, y los diputados federales Santiago Creel y Margarita Zavala declinaron a favor de Santiago Taboada.

En el acto "Unidos X CDMX 2024", que congregó a unas 20 mil personas, el dirigente del blanquiazul en la capital, Andrés Atayde, anunció que el alcalde será el único precandidato de su partido.

"El PAN de la CDMX ha decidido cerrar filas para presentar como partido una sola carta para el proceso de precampaña para la jefatura de gobierno, y esa precandidatura de unidad es, además, una que representa fielmente lo que somos los y las panistas: un buen gobierno, un perfil auténticamente humanista y que aplica la de la vieja escuela: saliva, suela y sudor. Esa precandidatura de unidad del PAN en la CDMX es Santiago Taboada", expresó.

La alcaldesa en Álvaro Obregón, Lía Limón, quien también buscaba representar al PAN en el proceso del Frente decidió bajarse de la contienda.

"El PAN tomó la decisión, la muy importante decisión, de privilegiar la unidad y designar a Santiago Taboada como único candidato para enfrentar la contienda

"Es un momento crucial, de unidad y de fortaleza... estamos dando un paso al frente"

SANTIAGO TABOADA
CANDIDATO DEL FRENTE

interna del Frente Amplio por la Ciudad de México", manifestó.

En un video transmitido en el evento, el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, reconoció a las aspirantes Lía Limón, Kenia López Rabadán y Margarita Zavala por cerrar filas con Santiago Taboada y anteponer el interés general a los intereses personales.

Luego, el PRI emitió un comunicado en el cual aclara que el PAN eligió a su aspirante a competir por la candidatura del Frente Amplio por la CDMX, pero no para dirigir a la alianza. El tricolor mencionó que los partidos que la integran aún no designan a quien los encabece rumbo al proceso electoral de 2024, pues esto será hasta el 3 de enero.

La alcaldesa con licencia de Álvaro Obregón, Lía Limón; la senadora Kenia López Rabadán, y los diputados federales Santiago Creel y Margarita Zavala declinaron a favor de Santiago Taboada